

La caudal y la fuerza del amor familiar son lo que hace grande a nuestra patria, eso es lo que queremos que vea el Papa: que Chile es grande por su gente"

DIA DE LA MUJER

Con respecto al Día Internacional de la Mujer, que se celebró ayer, monseñor Cox envió un "abrazo grande a las mujeres chilenas, que son la columna vertebral de nuestra sociedad, a nombre de toda la Iglesia".

Agregó que "ellas son las que conservan nuestra fe, nuestra familia, las que tienen el sentido para los valores más profundos de la existencia".

Finalmente dijo que la Iglesia tiene en María su exponente más hermoso, su ideal permanente.

BEBES DE PROBETA

Refiriéndose a la próxima aparición de un documento, emitido por el Vaticano, en torno a los problemas de la inseminación artificial, la fecundación "in vitro" y otros adelantos de la ciencia de la fecundación, señaló que "creo que aquí se toca un punto fundamental: lo que es moral y lícito".

Añadió que en los adelantos científicos debe haber una limitación que nazca, no de la técnica o del poder, sino "del respeto a lo que es la vida humana. El hombre está entrando en un ámbito de extrema delicadeza e importancia, en el que debe guiarse por criterios morales seguros".

00834 I6L 87.01
04



El Secretario Ejecutivo de la Comisión Nacional Visita Santo Padre, monseñor Francisco José Cox, visitó ayer el Instituto de Rehabilitación Infantil, perteneciente a la Sociedad Pro-Ayuda del Niño Lisiado, para oficiar una liturgia y comentar el sentido de la visita papal a nuestro país. En la oportunidad, hablaron el animador Mario Kreutzberger y el integrante del Directorio de la Sociedad, Dr. Darío Verdugo.

JAIME GUZMAN:

"Las Declaraciones del Obispo Carlos Camus Incitan al Terrorismo"

● Vicepresidente de Renovación Nacional se refiere a conceptos vertidos en entrevista a "El Mercurio"

El vicepresidente del partido Renovación Nacional, Jaime Guzmán, hizo llegar una declaración en la que se refiere a los conceptos vertidos por el Obispo de Linares, monseñor Carlos Camus, en una entrevista aparecida ayer en "El Mercurio".

El texto de la nota es el siguiente: "La opinión pública se ha impuesto, a través de la entrevista dominical de la periodista Raquel Correa en "El Mercurio" de hoy (ayer) de unas declaraciones del Obispo de Linares, monseñor Carlos Camus, en las cuales éste se refiere, desde una perspectiva moral, al atentado terrorista en que se intentó asesinar al Presidente de la República el 7 de septiembre último, y en el cual murieron cinco de sus escoltas.

"El Obispo Camus no sólo no expresa ni una sola palabra de condena al atentado, sino que señala que considera que los autores de la emboscada terrorista "no tienen tanta culpa" y sostiene que actuaron "en un hecho de guerra", "donde se mata o se muere". De ahí pasa incluso a enaltecer a los asesinos, agregando que "cuando se estudie eso como un hecho de guerra, tal vez van a ser héroes", porque "arriesgaron su vida". Contrapreguntado por la periodista acerca de si él ve heroísmo en los autores del atentado, monseñor Camus responde textualmente: "Sí, hay que reconocerlo".

"Estamos así ante la primera persona en Chile, ajena al MDP, que al menos en forma pública pretende justificar moralmente el atentado contra el Jefe de Estado ocurrido el 7 de septiembre último, y el asesinato de cinco miembros de su escolta que tal hecho acarrió. Y ocurre que esa persona es un obispo de la Iglesia Católica.

"Más aún, al atribuir características heroicas al referido atentado, monseñor Camus se convierte en un instigador público del terrorismo, ya que lo heroico ha sido siempre un rasgo digno de especial encomio e imitación.

"Ante la inminencia de la visita del Papa a Chile, hubiese preferido no ahondar un frente de polémica que pudiera enturbiar el clima que debe presidir tan magno y anhelado acontecimiento. Pero cuando precisamente se anuncia por un alto dirigente del MDP la creación de un ambiente de agitación violenta, como el más propicio para recibir al Santo Padre, creo que la justificación de un acto terrorista tan abominable, por un obispo chileno, y peor aún, su instigación implícita al te-

rorismo que el Partido Comunista desarrolla a través del Frente Manuel Rodríguez, constituye una aberración moral de tal gravedad que exige el más categórico repudio, y representa uno de los episodios más vergonzosos e inaceptables de que se tenga memoria".

A Reunión del CELAM: Cardenal Fresno Viajó Ayer A Paraguay

● Es acompañado por monseñores Carlos Oviedo y Sergio Contreras.

El Arzobispo de Santiago, monseñor Juan Francisco Fresno Larraín, viajó ayer a Paraguay para participar en la vigésimoprimer Asamblea del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM).

Junto a Fresno viajaron también el Arzobispo de Antofagasta y vicepresidente de la Conferencia Episcopal, monseñor Carlos Oviedo Cavada, y el Obispo de Temuco, monseñor Sergio Contreras.

Las sesiones de trabajo en que participarán los prelados chilenos se prolongarán hasta el 15 de este mes.

REUNION DE OBISPOS

ASUNCION, 8 (AP).— La pequeña ciudad de Ypacaraí, 35 kilómetros al este de esta capital, será desde mañana (hoy), sede de la vigésimoprimer Asamblea del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM) cuyas deliberaciones se prolongarán hasta el próximo sábado.

El encuentro, en la casa salesiana, tendrá por objetivo, como cada dos años, la evaluación de la situación de la Iglesia en los distintos países latinoamericanos. Se prevé la participación de siete cardenales y unos 60 obispos y arzobispos, la mayoría de los cuales ya se encuentra aquí.

El Papa No Debe Ser un Asesino Pasajero"

El arribo de Juan Pablo II a nuestro país de Santiago hizo un llamado a la Iglesia con su labor evangelizadora a "Encuentros del Señor".

El papa no debe estar bien dispuestos a recibir y poner en práctica el mensaje que Juan Pablo II nos va a entregar", puntualiza el Cardenal.

Agrega que la voluntad de la Iglesia es que muchos puedan acercarse al Señor a través de la presencia y del mensaje del Papa. "Que no sea un entusiasmo pasajero, sino que la vida de muchos sea marcada para siempre con una adhesión a Jesucristo y a su misión evangelizadora hoy día en la Iglesia", acota.

En la carta se explica que esta misión quiere impulsar a que se reúnan grupos de 12 a 15 personas, integrados por familias vecinas, durante una hora aproximadamente, a cargo de un animador preparado para la parroquia. Las sesiones serán apoyadas por un programa radial y por material especialmente preparado.

Fresno señala que el envío a la misión se realizará el próximo domingo en una misa que presidirá en la Iglesia Catedral a las 18.00 horas. Para tal ocasión, el Arzobispo de Santiago invita especialmente a todos los que se hayan preparado para ser animadores de la misma en sus respectivas parroquias, colegios, capillas y movimientos.

La carta temina expresando el deseo del prelado de que "esto sea un valioso aporte para el crecimiento en Cristo de todos y cada uno de nosotros".



Obispo Goic Condena Ataque Carabinero

PUNTA ARENAS (Francisco Eterovic).— Como "dementes" calificó el obispo auxiliar de Concepción, monseñor Alejandro Goic, a los extremistas que colocaron en Concepción la trampa mortal en la cual perdió la vida el docente de Carabineros Eduardo Paravento.

IMPO EN EX
SUB GERENTES DE V